



Jahresbericht 2025 des Präsidenten MFV-Thal

8. März HV im Hotel Hohe Lust, Lutzenberg

Die Gastfreundlichkeit der Familie Barmettler, sowie das grosszügige Nachtessen sind mit grosser Begeisterung aufgenommen worden. Die perfekte Infrastruktur hatte zu einem guten Gelingen der HV beigetragen und alle Teilnehmer waren bester Laune.

2. / 3. Mai Bützelpuzete

Am Freitag bei schönstem Wetter wurde bereits ein grosser Teil der Arbeiten erledigt. Am Samstag waren dann nur noch Kleinarbeiten, sowie das Ausräumen, Reinigen und Einräumen des Material-Container zu erledigen. Die super Organisation, Durchführung und pflichtbewusste Erledigung, sei hiermit allen Mitwirkenden zu verdanken. Dazu gehören auch jene Herren am Grill, welche sich für das leibliche Wohl jedes Einzelnen kümmerten. So macht es Spass und wir haben eine optimale Infrastruktur wo wir unserem schönen Hobby, der Modellfliegerei, zuwenden können.

18. Mai MBO Modellbaubörse Bischofszell

Auch der MFV-Thal war an diesem Anlass mit 5 Verkaufstischen, 1 Infotisch und einem Flugsimulator vertreten. Wir hatten einige sehr gute Gespräche mit Besuchern, welche sich für dieses Hobby interessierten. Diese hatten die Möglichkeit sich per Antragsformular, oder auf unserer Home-Page für einen Schnupperflug anzumelden. Wir werden diesen Anlass am 17. Mai 2026 abermals durchführen.

28. Juni Grillabend im Bütsel

Wie im letzten Jahr wurden wir wiederum mit Steaks, Bratwürsten, Cervelats von unserm Grillmeister Nik und seinem Team, sowie diversen Salaten à la Amanda verwöhnt. Es war ein Genuss und alle Anwesenden waren vollumfänglich zufrieden. Ebenfalls liess es sich Karl Stucki nicht nehmen, uns abermals mit köstlichen Berliner zu versorgen. Auch diverse hervorragende Kuchen liessen nicht lange auf sich warten und fanden indes innert kürzester Zeit liebevolle Abnehmer.

6. September Freundschaftsfliegen bei der MFG-Altstätten

An diesem schönen Samstag fanden sich 8 Piloten des MFV-Thal bei der MFG Altstätten zum Freundschaftsfliegen und gegenseitigem Erfahrungsaustausch ein. Der Flugbeginn war dann um ca. 13:30 Uhr. Beim gemeinsamen Fliegen und vielen interessanten Gesprächen unter Kollegen gab es dann ab 16:00 Uhr Grilladen und Getränke. Wir werden uns revanchieren und die Gruppe im Jahr 2026 nach Thal einladen.

27. September Ferienpass Thal / Bütsel

Bei schönem Wetter haben der Vizepräsident Peter Baumann und Markus Keller diese Aufgabe bestens gemeistert. Mir wurde mitgeteilt, dass sich an diesem Tag 6 Teilnehmer eingefunden hatten. 2 davon haben sich bereits als Anwärter für den MFV-Thal eingetragen. In diesem Sinne werden wir diesen Anlass weiterhin durchführen.

28. September Schnupper und Schaufliegen

Wetter gut, fliegen gut, Piloten gut und Küche gut! Es war herrlich anzusehen wie einige Kinder und auch Erwachsene, sich mit den Auswirkungen von Quer, Seite und Höhenruder ihre ersten Erfahrungen gesammelt hatten und unter Mithilfe unseren Fluglehrern die ersten Flüge absolvierten. Das Interesse war so gross, dass wir nicht nur am Morgen, sondern auch noch am Nachmittag

zusätzliche Lehrer-Schülerflüge durchgeführt hatten. Auch die Piloten des MFV-Thal, sowie externe Piloten haben nicht zuletzt mit ihrem grossartigen Können überzeugt und die Zuschauer unterhalten. Auch die Kleinsten (Piloten von Morgen) durften im AeCS-Zelt einen kleinen Wurfgleiter selbst bemalen und zusammenbauen. Das Ganze wurde in professioneller weise von unserem Speaker Stephan Mullis, fachmännisch erklärt.

4. Oktober

Freundschaftsfliegen mit der MFG-Arbon im Bützel

An diesem schönen Samstag fanden sich 7 Piloten der MFG Arbon Roggwil zum Freundschaftsfliegen und gegenseitigem Erfahrungsaustausch im Bütsel ein. Der Flugbeginn war dann um ca. 13:30 Uhr. Leider waren an diesem Anlass nur 5 Piloten des MFV-Thal anwesend. Da hätte ich ein bisschen mehr Teilnahme des MFV-Thal erwartet. Beim gemeinsamen Fliegen und vielen interessanten Gesprächen unter Kollegen gab es dann ab 16:00 Uhr Grilladen und Getränke.

15. und 16. Nov.

Thaler Herbstmarkt

Am Thaler Herbstmarkt 2025 wurden alle Rekorde gebrochen und als grosser Erfolg gefeiert. Noch nie zuvor wurde ein solcher Umsatz erarbeitet. Das schlägt sich auch positiv im Geschäftsgewinn 2025 nieder. Fast 50 Liter Gerstensuppe und ca. 60 Liter Glühwein mit Rum hielten die Gäste bei bester Laune. Auch da sei dem Küchenpersonal, vor allem Nik, Amanda und Pius, den Serviceangestellten und nicht zuletzt den fleissigen Helfern vom Auf- und Abbau ein besonderes Kränzchen zu widmen.

31. Dezember

Silvesterfliegen und Jahresausklang

Das Silvesterfliegen, bzw. Jahresausklang fand bei schönstem Wetter statt. So haben sich denn ca. 20 Piloten auf dem Bützel getroffen, um miteinander die letzten Flüge im Jahr 2025 zu absolvieren. Wegen der Kälte gab es zwischendurch noch ein Boxenstopp im Tower wo der Spezial-Glühwein des Präsi, nicht nur die gute Stimmung, sondern auch den Körper eingeheizt hatten.

Hiermit möchte ich es nicht versäumen allen Beteiligten welche direkt an der Front, oder im Hintergrund tatkräftig mitgeholfen haben den MFV-Thal am Laufen zu halten, von ganzem Herzen ein grosses Dankeschön aussprechen.

Leider mussten auch im Jahr 2025 einige geschätzte Mitglieder aus gesundheitlichen Gründen Rückschläge verbuchen oder weilen nicht mehr unter uns. Diesen möchte ich an dieser Stelle besonders gedenken und in guter Erinnerung behalten.

Nun wünsche ich allen ein genüssliches Jahr 2026 mit viel Spass und schönen Erlebnissen.

Herzlichst

Erich Baggenstos

Präsident MFV-Thal